

Gefahr eines nuklearen Infernos zu stärken. Dazu sind hohe Erträge auf den Feldern und gute Leistungen in den Ställen ein wertvoller Beitrag.

Wir sind fest davon überzeugt, daß die Genossenschaftsbauern und Genossenschaftsgärtner alles tun werden, um ihre Aufgaben zur Sicherung der Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsgütern und der Industrie mit Rohstoffen zu erfüllen. Von diesem politischen Verantwortungsbewußtsein zeugten auch der Verlauf der Wahlversammlungen in den Ortsorganisationen sowie die Kreis- und Bezirksdelegiertenkonferenzen der VdgB.

Durch die politische und ökonomische Festigung der LPG und ihrer Kooperation, die bessere Anwendung von Wissenschaft und Technik, die Vermittlung der besten Erfahrungen gilt es, die Ergebnisse bei der fondssparenden Intensivierung in der Landwirtschaft noch zu vergrößern.

So vielfältig wie das Leben im Dorf ist die Arbeit der VdgB. Zu ihr gehören die vielseitige politische Massenarbeit und die Mithilfe bei der Durchsetzung unserer Agrarpolitik, gehören auch die Teilnahme an der Organisierung eines interessanten kulturell-sportlichen Lebens und an der Realisierung der sozialpolitischen Aufgaben.

Die Bäuerlichen Handelsgenossenschaften der VdgB versorgen immer besser die Genossenschaftsbauern, die Mitglieder des Verbandes der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter und die gesamte Dorfbevölkerung mit Artikeln für Haus, Hof und Garten. Das dient der weiteren Förderung der volkswirtschaftlich bedeutsamen individuellen Produktion. Schmucke Eigenheime und Kindereinrichtungen entstanden in unseren Dörfern mit Hilfe der Bäuerlichen Handelsgenossenschaften.

Auch weiterhin ist die vertrauensvolle Zusammenarbeit Ihrer Organisation mit allen im Dorf tätigen gesellschaftlichen Kräften in der Nationalen Front die Voraussetzung erfolgreichen Wirkens.

Hohe Anerkennung verdient die internationale Arbeit der VdgB. Die Förderung des Solidaritätsgedankens unter den Genossenschaftsbauern und Genossenschaftsgärtnern wird ihr stets ein **besonderes Anliegen** sein.

Liebe Delegierte und Gäste!

Wir sind überzeugt, daß von der VII. Zentralen Delegiertenkonferenz neue Impulse für eine inhaltsreiche Arbeit der VdgB ausgehen. Seinen Niederschlag wird dies im Wettbewerb zur würdigen Vorbereitung des 35. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik finden. Seien Sie der tatkräftigen Unterstützung Ihrer Organisation durch die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands auch künftig gewiß.

Wir wünschen Ihrer Konferenz einen ergebnisreichen Verlauf, allen Mitgliedern und Funktionären Ihrer Organisation Schaffenskraft, Gesundheit und viel Erfolg.

Berlin, den 25. Mai 1984